
Verbale della Commissione di Autovalutazione
Consiglio di Corso di Laurea in Informatica e Informatica Multimediale

17 maggio 2006
 

Ordine del giorno.
 

1) Situazione delle infrastrutture
2) Situazione della didattica
3) Varie ed eventuali
 

Preliminari
 

Presenti: Carlo Combi, Andrea Fusiello, Laura Corazza.
Verificato il numero legale la seduta ha inizio alle ore 15.30; Il Prof. Carlo Combi presiede 
la riunione e il prof. Andrea Fusiello svolge, con il consenso degli intervenuti, il ruolo di 
segretario.
 

1 Situazione delle strutture
 

La sig.a Corazza interviene evidenziando i ricorrenti problemi di funzionamento dei 
laboratori legati alla autenticazione in rete (LDAP) degli utenti.  Esprime inoltre 
preoccupazione circa la situazione delle aule e laboratori che potrebbe venirsi a creare 
con l’attivazione del nuovo corso di Laurea in Bioinformatica.
Il prof. Combi conferma che tali problemi sono stati considerati e già sollevati presso il SIA 
e presso il CCL. Saranno ulteriormente tenuti in considerazione al fine di permettere un 
efficace svolgimento degli insegnamenti e dei laboratori di ogni corso di laurea.
 

2 Situazione della didattica
 

La sig.a Corazza solleva il problema della gestione del rifiuto del voto  da parte dello 
studente con la nuova modalità di registrazione degli esami. Il prof. Combi sottolinea come 
la nuova registrazione degli esami produca dei cambiamenti che vanno verificati nel corso 
dei prossimi mesi.
La sig.a Corazza evidenzia alcuni problemi relativi ad alcuni docenti, per quanto riguarda 
ritardi eccessivi nella valutazione di elaborati  e scarsa puntualità a lezione.
Relativamente ai corsi estivi di Canazei, la sig.a Corazza riporta una opinione 
sostanzialmente negativa degli studenti, che percepiscono tali corsi come una scorciatoia 
agli esami per gli studenti più abbienti.
Il prof. Combi e il prof. Fusiello confermano che tali problemi verranno portati all'attenzione 
del presidente di CCL, al fine di invitare i colleghi coinvolti a comportamenti più consoni 



nell'attività didattica.
 

3 Varie ed eventuali
 

Il prof. Fusiello comunica che la commissione paritetica ha predisposto un questionario 
che sarà a disposizione degli studenti sul sito di ateneo per chi volesse  esprimere 
valutazioni sulla didattica.
 

Si auspica che i dati aggregati siano messi a disposizione di questa commissione.
 

La riunione termina alle ore 16.00.
 


